



Nuit de Musées de la ville de Berne : billets disponibles au Shop de l'Armée du Salut



© Libre de droits

Avec son exposition « L'Armée du Salut en prison », le Musée de l'Armée du Salut prend part à la Nuit des Musées de Berne.

Plusieurs collaborations ont été organisées, dont celle de Marlise Pfander, ancienne directrice de la prison régionale de Berne. Vous pouvez télécharger l'interview passionnant de Marlise Pfander, ci-dessous.

[Les billets d'entrée pour la Nuit des Musées, du vendredi 17 mars \(zone de transports publics 100 / 101 inclus\), peuvent être achetés pour 25.- francs directement au Shop de l'Armée du Salut !](#)

La nouvelle exposition « L'Armée du Salut en prison » comporte quatre sections : le travail actuel du Service des prisons de l'Armée du Salut, un historique de la persécution des premiers salutistes en Suisse, la contribution d'un officier de l'Armée du Salut dans la fin des bagnes en Guyane française, ainsi que la présentation de l'association « Art en prison », qui expose des tableaux réalisés en captivité. De nombreuses manifestations accompagnent l'exposition durant toute une année.

Musée et Shop de l'Armée du Salut, Laupenstrasse 5, 3001 Berne

Exposition « L'Armée du Salut en prison » : vernissage mercredi 1er mars 2017, 19h00. L'exposition sera visible jusqu'au 16 février 2018. Heures d'ouverture : du mardi au vendredi, de 9h00 à 17h00 (le samedi sur demande).

Auteur

La Rédaction

Publié le

27.2.2017